

3/2014

CCN

Cathlab & Cardiovascular News

Ausgabe 3 – Number 3 · 2014 / 5. Jahrgang – 5th Year

Präsentationen von
Presentations from

ESC
CONGRESS

Hochaktuelle Informationen zu PCI, Elektrophysiologie, strukturellen Herzerkrankungen, kardiovaskulären Erkrankungen, Pharmakotherapie/Diabetes mellitus
Latest Informations on PCI, Electrophysiology, Structural Heart Diseases, Cardiovascular Diseases, Pharmacotherapy/Diabetes mellitus

Inhalt – Contents

ATLANTIC: Ticagrelor bei STEMI schon im Notarztswagen?	3 - 7	ATLANTIC: Ticagrelor for STEMI already in Ambulances?
BIOPACE: Biventrikuläres Pacing bei AV-Block zur Verhinderung der kardialen Desynchronisation erforderlich?	9 - 11	BIOPACE: Is Biventricular Pacing in AV Block required to prevent Cardiac Desynchronization?
BIOSCIENCE: ORSIRO vs. XIENCE PRIME	12 - 15	BIOSCIENCE: ORSIRO vs. XIENCE PRIME
CONFIRM-HF: Intravenöse Eisencarboxymaltose bei Patienten mit Herzinsuffizienz und Eisenmangel	17 - 19	CONFIRM-HF: Intravenous Ferric Carboxymaltose in Patients with Heart Failure and Iron Deficiency
LISTEN: Vorteil von Rosuvastatin bei Diabetes mellitus?	20 - 23	LISTEN: Advantages of Rosuvastatin in Diabetes Mellitus?
ODYSSEY COMBO II: PCSK9-Inhibition mit Alirocumab bei unzureichend kontrollierter Hypercholesterinämie	24 - 25	ODYSSEY COMBO II: PCSK9 Inhibition with Alirocumab for inadequately controlled Hypercholesterolemia
PARADIGM-HF: Angiotensinrezeptor-Nepriylisin-Inhibition bei chronischer Herzinsuffizienz (ARNI)	27 - 30	PARADIGM-HF: Angiotensin Receptor-Nepriylisin Inhibition (ARNI) in Chronic Heart Failure
RE-LY: Post-hoc Analyse zum Einfluss von Dabigatran vs. Warfarin auf die Nierenfunktion	32 - 34	RE-LY: Post-hoc Analysis of the Influence of Dabigatran vs. Warfarin on Renal Function
SIGNIFY: Einfluss von Ivabradin auf die Prognose von Patienten mit KHK ohne Herzinsuffizienz	36 - 38	SIGNIFY: Effect of Ivabradine on the Prognosis in Patients with Coronary Artery Disease without Heart Failure
STAR AF: Optimale Ablationsstrategie bei Vorhofflimmern?	40 - 42	STAR AF: Optimal Ablation Strategy in Atrial Fibrillation?
XVeRT: Rivaroxaban bei Kardioversion	43 - 45	XVeRT: Rivaroxaban for Cardioversion
INTERVIEW: Mit Prof. Christoph Bode	46 - 47	INTERVIEW: With Prof. Christoph Bode
KOLUMNEN	48 - 51	COLUMNS
Diabetes: Empagliflozin vs. Glimperid als „add-on-Medikation“ zu Metformin: Zwei-Jahre Vergleichsstudie		Diabetes: Empagliflozin vs. glimepiride as add-on medication to metformin: two-year comparative study
Myokardischämie: Inkomplette Revaskularisation nach PCI oder Bypass-OP – Häufigkeit und prognostische Relevanz		Myocardial Ischemia: Incomplete Revascularisation after PCI or CABG – Frequency and Prognostic Relevance
Sportmedizin: Wie viel Aktivität reicht aus zur Lebensverlängerung?		Sports Medicine: How Much Activity is Enough to Extend Life?
Herzinsuffizienz: Diastolische Herzinsuffizienz – Die Suche nach effektiver medikamentöser Therapie		Heart Failure: Diastolic Heart Failure – The Search for Effective Pharmacological Therapy
ESC-NEWS	52 - 53	ESC-NEWS
IMPRESSUM	54	PUBLICATION INFORMATION
p-c-i live 2014 Ankündigung	56	p-c-i live 2014 Announcement